

Carta Magna de 2009 garantiza estabilidad política de Bolivia



La Paz, 7 ene (RHC) El presidente Evo Morales dijo que la Carta Magna promulgada un día como hoy de 2009, garantiza la estabilidad política y social de Bolivia.

A través de su cuenta en la red social Twitter, agregó Morales que también se logró el crecimiento económico, 'gracias a la lucha del pueblo boliviano'.

La Constitución Política del Estado vigente en la actualidad es resultado de una Asamblea Constituyente que estuvo formada por 255 asambleístas y custodiada por mineros, indígenas y campesinos.

La entonces presidenta de este órgano del estado, Silvia Lazarte, dijo: ahora Bolivia es para todos los bolivianos.

El primer artículo aprobado establece que Bolivia es un 'Estado unitario social de derecho plurinacional comunitario, libre, autonómico y descentralizado, independiente, soberano, democrático e intercultural.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba